

VIENNE

DL 04/02/21

La maternité du centre hospitalier vient d'être labellisée "Maternys"



Le label "Maternys CNGOF" cible la transparence, la qualité et l'amélioration des pratiques. Photo: Le DL/Jean-François SOUCHET

La maternité du centre hospitalier de Vienne vient d'être labellisée "Maternys". En France, seules quarante maternités bénéficient aujourd'hui de ce label délivré par le Collège national des gynécologues et obstétriciens français (CNGOF), qui cible la transparence, la qualité et l'amélioration des pratiques. « La maternité du centre hospitalier de Vienne a choisi, en effet, de centrer son activité sur la bienveillance des femmes et elle confirme sa volonté de s'inscrire dans la bienveillance, tout en maintenant la sécurité des soins sous évaluation par les patientes elles-mêmes », indique la direction du centre hospitalier. Concrètement, la plateforme "Maternys" offre aux femmes enceintes suivies à Vienne des informations utiles en pratique quotidienne, avec plus de quatre heures de vidéo et de nombreux documents multimédias. La plateforme permet également l'encadrement, le suivi et l'évaluation en continu par les femmes de leur prise en charge au sein de la maternité.